



Ho! Ho! Ho! Bonjour!

Je suis si content d'avoir reçu ta lettre!

Les Fêtes approchent et c'est la frénésie ici au pôle Nord. Mère Noël, notre ingénieure en chef des jouets, a examiné les jouets et les a tous approuvés. Aujourd'hui, pendant mon inspection de l'atelier, j'étais ravi de voir que les lutins et les lutines ont presque fini d'emballer tous les cadeaux et ont commencé à les charger sur le traîneau. L'esprit de Noël est partout. Le groupe de musique du pôle Nord a joué tous les grands classiques de Noël pendant les préparatifs, et tout le monde a dansé! Même si nous travaillons très fort chaque année pour les Fêtes, nous avons aussi beaucoup de plaisir.

Après tout, c'est le temps de chanter, de danser et de passer du temps avec nos proches. Quand je lis des lettres d'enfants comme toi, je me rappelle à quel point je suis chanceux d'avoir le meilleur emploi du monde!

J'entends les rennes qui commencent à s'impatienter dehors. Je les comprends! Ce sera bientôt le moment de notre grand départ la veille de Noël. Le nez de Rudolphe brille de plus en plus fort. Ça veut dire que notre envolée en traîneau est sur le point de commencer. J'espère que tu vas recevoir cette lettre bientôt, et j'ai déjà très hâte de lire ta lettre l'an prochain.

Ton ami, *Père Noël*

